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MEDIA TERVERIFIKASIBestari

“Bukan seberapa lama 
hidup ini yang dihitung, 

tapi seberapa berarti kita 
menghabiskannya."

Fiersa Besari, Penulis & Musisi

1.		 China:	77.660	
(Meninggal	:	2.715)

2.		 Korea	Selatan:	977	
(Meninggal	:12)

3.		 Italia:	322	
(Meninggal	:	10)

4.		 Jepang:	170	
(Meninggal	:1)

5.		 Singapura:	91
6.		 Iran:	95	(Meninggal	

15)

7.		 AS:	53
8.		 Thailand:	37
9.		 Taiwan:	31	

(Meninggal	:1)
10.	Bahrai:	23
11.	Australia:	22
12.	Malaysia:	22
13.	Jerman:	17
14.	Vietnam:	16
15.	Prancis:	14	

Serangan	virus	corona	makin	mengerikan.	Kini	5	benua--	Benua	Asia,	Afrika,	Amerika,	
Australia	dan	Eropa--	yang	ada	di	dunia	sudah	terserang	semua.	Terbaru	di	benua	Eropa,	
negara	Austria,	Kroasia	dan	Swiss	mengumumkan	positif	COVID-19.	Benua	Afrika	yang	

awalnya	aman,	tiba-tiba	menyatakan	terinfeksi	juga,	tepatnya	di	negara	Aljazair.	Indonesia	
pun	tegas	mengeluarkan	'travel	advice'	ke	China,	Singapura,	Jepang	dan	Korea	Selatan.

(Baca,	Hal	11)

(Meninggal	:1)
16.	Uni	Emirat

Arab:	13
17.	Inggris:	13
18.	Kanada:	11
19.	Kuwait:	9
20.	Spanyol:	6
21.	Filipina:	3	

(Meninggal	:1)
22.	India:	3

23.	Rusia:	2
24.	Oman:	2
25.	Austria:	2
26.	Kroasia:	1
27.	Afganistan:	1
28.	Nepal:1
29.	Kamboja:	1
30.	Israel:	1
31.	Belgia:	1
32.	Libanon:	1

33.	Finlandia:	1
34.	Swedia:	1
35.	Irak:	1
36.	Mesir:	1
37.	Sri	Lanka:	1
38.	Swiss:	1
39.	Aljazair:	1
40.	Kapal	Pesiar	

Diamond	
Princess:	691	
(Meninggal	:4)

PETA PENYEBARAN CORONA
Per Rabu (26/2/2020)

Mengganas!
5 Benua

Terinfeksi
Corona
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HARI KANKER

KHOFIFAH USULKAN PERAWATAN
PALIATIF BERBASIS PESANTREN
harus 	 d i bangk i t kan , 	 h a rus 	 ada	
pendampingan,"	 ujar	 Kho�ifah,	 disela	
peringatan	 Hari	 Kanker	 di	 Jatim,	 Rabu	
(26/2).	

Selain	 pengobatan	 secara	 medis,	
penting	 juga	 dilakukan	 pendekatan	
secara	 spiritual.	 Menurut	 Kho�ifah,	
potensi 	 Jawa	 Timur	 cukup	 besar	
terutama	kalau	bisa	diwujudkan	paliatif	
berbasis	Pesantren."Jadi	tak		perlu	bikin	
bangunan	baru,	paling	rehab	sedikit,	dan	
bisa	 mendapatkan	 penguatan	 secara	
spiritual	dari	pesantren,"	imbuhnya.

Terkait	 perawatan	 medisnya,	 bisa	
kunjungan	 dokter	 serta	 dari	 KKN	
Fakultas	 Kedokteran	 di	 Jatim.	 "Ketika	
KKN,	 mahasiswanya	 bisa	 diarahkan	
untuk	 bisa	 memberikan	 layanan	 di	
paliatif	berbasis	Pesantren,"	tuturnya.

Berdasarkan	 data	 riset	 tiap	 lima	
tahun	 sekali,	 survei	 2018	 menyatakan	
ada	 2,2	 penderita	 kanker	 per	 seribu	

Surabaya	 –Untuk	 meningkatkan	
pendampingan	 terhadap	 para	
penderita	 kanker,	 Gubernur	 Jawa	

Timur	 Kho�ifah	 Indar	 Parawansa	
mengusulkan	 agar	 cabang	 Yayasan	
Kanker	 Indonesia	(YKI)	diperbanyak	di	
masing	masing	Kabupaten/Kota.

Selain	 itu,	 perawatan	 paliatif	 juga	
harus	 digencarkan	 karena	 sudah	
menjadi	 sebuah	 kebutuhan.	 Apalagi	
kalau	 mereka	 yang	 sudah	 divonis	 oleh	
dokter,	 biasanya	 sudah	 hopeless	 dan	
perlu	pendampingan.	Salah	satu	bentuk	
yang	 menurut	 Kho�ifah	 efektif	 adalah	
perawatan	paliatif	berbasis	pesantren.

"Ada	 semangat	 hidup	 mereka	 yang	

penduduk	 Jatim.	 Kasus	 ini	 meningkat	
dari 	 tahun	 2013	 yang	 hanya	 1 ,6	
penderita	per	seribu	penduduk.

Ka l au 	 d i konve r s i kan 	 dengan	
p e n d u d u k 	 J a t i m , 	 m a k a 	 2 0 1 8	
diperkirakan	 setiap	 tahunnya	 ada	
85.800	penderita	kanker	di	Jatim.	2019	
juga	 sekitar	 itu.	 Kalau	 dibanding	 2013	
dengan	 metode	 survei	 yang	 sama	
didapatkan	angka	60.800

Da r i 	 d a t a 	 s u r vey, 	 p e nduduk	
perkotaan	 punya	 potensi	 kanker	 lebih	
tinggi.	Pada	2013	di	pedesaan	1,1	per	mil	
(per	 seribu	penduduk)	 ,	 jadi	 1,7	 (2018	
menjadi	1,7	per	seribu	penduduk).	Naik	
0,6.	Untuk	di	kota,	tahun	2013	sebanyak	
1,7	menjadi	2,6	di	tahun	2018	atau	naik	
0,9.	 Kanker	 merupakan	 penyakit	 yang	
sebabnya	multifaktorial,	mulai	dari	gen,	
lingkungan,	dan	perilaku.	Dari	penyebab	
itu , 	 yang	 paling	 dominan	 adalah	
lingkungan	dan	perilaku.(ist,ins)

pan jang 	 a tas 	 rev i t a l i sa s i 	 Pasar	
Tunjungan.	 Akan	 tetapi	 lamannya	
mencapi	 91	 bulan.	 Lama	 banget ,”	
katanya.	

Ditambahkan	Sekretaris	P3T	 Johniel	
Lewi	 Santoso,	 pedagang	 berharap	
empati 	 kepedulian	 Wali 	 Kita 	 Tri	
Rismaharini.	 Sebelumnya	 juga	 ada	
wacana	 terkait	 pemindahan	 tanggung	
j awab 	 d a r i 	 PD 	 Pa s a r 	 S u r ya 	 k e	
Pemerintah	 Kota	 Surabaya.“Ingin	
diapakan	 pasar	 tunjungan	 ini?	 Seperti	
apa	 terhada	 pasar	 tunjungan	 nantinya.	
Saya	 berharap	 bukan	 hanya	 sekadar	
omong	kosong,”	terangnya.	

L amanya 	 p ro s e s 	 med i a s i 	 i n i	
mendorong	P3T	melakukan	pengaduan	
kepada	 Ombudsman	 untuk	 mendapat	
kepastian.	 	“Kami	sudah	mengadu	pada	
Ombudsman,	 Obdusman	 punya	 itikad	
baik	 mempertemukan	 para	 pedagang	
dengan	 pihak	 Pemkot	 dan	 PD	 Pasar	
Surya	 tapi	 secara	 tertutup.	 Tentunya	
k a m i 	 t i d a k 	 m a u , 	 k a l a u 	 m a u	
bermusyawarah	 ayok	 monggo	 secara	
terbuka,”	kata	Hakim.	

Surabaya-	 Gaduh	 revitalisasi	 Pasar	
Tunjungan	 tak	 kunjung	 selesai.	
H i ngga 	 s a a t 	 i n i 	 b e l um 	 ada	

musyawarah	maupun	titik	temu	atara	PD	
Pasar	 Surya--	 selaku	 pengelola	 pasar--
dengan		para	pedagang.

Wakil	Ketua	Perkumpulan	Pedangan	
Pasar	 Tunjungan	 (P3T)	 Jalil	 Hakim,	
mengatakan	kisruh	revitalisasi	ini	bukan	
masalah	 baru,	 akan	 tetapi	 sudah	 ada	
sejak	 tahun	 2016.	 Dan	 hingga	 4	 tahun	
berlalu	belum	juga	ada	kepastian.

“PD	 Pasar	 Surya	 hanya	 menuntut	
haknya,	kalau	memang	pasarnya	mau	di	
bongkar	mari	duduk	bersama,”	katanya	
di	Pasar	Tunjungan,	Rabu	(25/2).	

Ia	 juga	 menyampaikan,	 revitalisasi	
Pasar	Tunjungan	tidak	menjadi	prioritas	
PD	 Pasar	 Surya.	 Alasannya,	 lan�kah	 itu	
membutuhkan	 dana	 dan	 waktu	 yang	
c u k u p 	 l am a . 	 “ D a l am 	 s u r a t n y a	
mengatakan,	 PD	 Pasar	 Surya	 punya	
rencana	 jangka	 pendek	 dan	 jangka	

Ia	 juga	 menegeskan	 jika	 memang	
terkendala	 oleh	 biaya	 revitalisasi	 yang	
tinggi.	 Pihaknya	 siap	 untuk	 mencari	
investor	dengan	waktu	revitalisasi	yang	
lebih	sedikit.	

“Yang	penting	itukan	itikad	baik	dari	
pihak	 PD	 Pasar	 Surya. 	 Mari 	 kita	
musyawarakan	 bareng.	 Inikan	 ikon	
Surabaya	 dan	 letaknya	 strategis.	 Pasti	
banyak	orang	yang	ingin	beli	stand	disini.	
Kenapa	 justru	 tidak	diutamakan	malah	
pasar-pasar	 yang	 di	 pinggir	 kota,”	
tegasnya.	

Menanggapi	 hal	 tersebut,	 Badan	
Pengawas	 PD	 Pasar	 Surya	 Bambang	
Supriadi,	 mengatakan	 jika	 memang	
untuk	 saat	 ini	 Pasar	 Tunjungan	 tidak	
termasuk	dalam	prioritas	revitalisasi.	PD	
Pasar	 Surya	hanya	mampu	membenahi	
saja.	

“Kalau	 bicara	 revitalisasi	 pasar	 itu	
kan	 butuh	 waktu	 dan	 dana	 yang	 tidak	
sedikit	 mungkin	 puluhan	 miliar.	 Maka	
PD	 Pasar	 Surya	 untuk	 saat	 ini	 masih	
mampu	 proses	 pembenahan	 saja,”	
pungkasnya.(ard)

Kho�ifah	Indar	Parawansa	
Gubernur	Jawa	Timur

GADUH PASAR TUNJUNGAN SURABAYA

BUKAN PRIORITAS REVITALISASI,
PEDAGANG MERADANG 
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akarta-Banjir di wilayah Jabodetabek J(Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, 
Bekasi) menjadi sorotan semua pihak 

karena terjadi beruntun dan tidak segera 
surut. Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) 
pun makin geram, lantaran tiga gubernur 
yang dipanggil untuk rapat Kamis 
(26/2), semuanya mangkir.

Berdasarkan agenda resmi dari Sekre- 
tariat Jenderal DPR RI yang diterima, rapat 
tersebut diagendakan menghadirkan 
Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, 
Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan, 
Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (RK) 
, serta Gubernur Banten Wahidin Halim. 
Namun, hanya Basuki yang hadir dalam 
rapat tersebut. Sementara tiga kepala 
daerah yang diagendakan hadir hanya 
mengutus perwakilannya.

Anies diwakili oleh Asisten Deputi 
Gubernur Bidang Tata Ruang Pemprov 
DKI Jakarta Vera Revina Sari, RK  diwakili 
oleh Sekda Pemprov Jabar Setiawan Wang- 
saatmaja, serta Wahidin diwakili oleh 

Sekda Pemprov Banten Al Muktabar.
Sejumlah anggota Komisi V DPR RI meng- 

kritik ketidakhadiran ketiga gubernur. 
Komentar bila para gubernur tak punya 
hati hingga taka da 'kerjanisasi' pun di-
lontarkan.

Salah satunya, anggota dari Fraksi 
PDIP Sadarestuwati yang menyayangkan 
Anies, Ridwan Kamil dan Wahidin Halim 
tak hadir."Pimpinan, sebenanya yang kita 
undang ini gubernur dari masing-
masing provinsi. Ini adalah rapat yang 
sangat penting, ini bukan hanya untuk 
kita yang ada di sini, tapi ini untuk se-
luruh masyarakat mulai Jabar sampai DKI, 
khususnya yang ada di DKI," kata Sadares- 
tuwati saat menyampaikan interupsi 
dalam rapat di DPR RI.

"Rapat yang begitu pentingnya se-
perti ini, Pak Menteri saja sudah berkenan 
hadir, seluruh mitra kota berkenan hadir, 
kenapa yang lainnya tidak, untuk apa 
kita hadir di sini kalau yang berkepen-
tingan saja tidak ada di sini. Saya kira 

perlu dievaluasi," ujarnya. Dalam rapat 
ini turut hadir Bupati Bogor, Jabar Ade 
Yasin.

Menurut Menteri PUPR Basuki Hadi-
muljono, penanganan banjir di Jakarta 
ini bukan persoalan kewenangan pihak 
mana pun, tapi tanggung jawab.Meski se-
cara administrasi DKI Jakarta itu ada di 
Pemerintah Provinsi (Pemprov), namun 
statusnya sebagai Ibu Kota Negara (IKN) 
juga jadi tanggung jawab pemerintah 
pusat.

"Jakarta itu ibu kota negara. Jadi jangan 
dipecah-pecah kewenangan. Kewenangan 
itu kekuasaan saja, nggak suka saya. Tapi 
tanggung jawab, jadi termasuk saya ini 
bertanggung jawab kalau ada banjir di 
Jakarta," tegas Basuki (ins,ist)

RESIK - DPRD Kabupaten Gresik Gmenerima kunjungan dari PD Dewan 
Masjid Indonesia (DMI) Kabupaten 

Gresik, Rabu (26/2). Pimpinan Dewan yang 
menerima rombongan DMI memastikan 
akan mendukung program sumur bor 
untuk masjid yang belum memiliki sumur.

Wakil Ketua DPRD Kabupaten Gresik, 
Mujid Riduan mengaku pihaknya sangat 
mendukung program DMI untuk pemba-
ngunan sumur bor masjid. Ia pun berharap 
DMI menyinkronkan data masjid yang be- 
lum memiliki sumur dengan program "Se- 
ribu Sumur Bor" yang digagas Peme-
rintah Kabupaten (Pemkab) Gresik.

"Intinya kami sangat setuju dengan 
progam sumur bor tersebut, hanya saja 
di awal perlu disinkronkan data yang ada 
di OPD (Organisasi Perangkat Daerah) atau 
dinas pelaksana dengan data valid dari 
DMI, biar tidak tumpang tindih," ujar 
politisi PDI Perjuangan itu.

Selanjutnya, Mujid pun menjelaskan 

bahwa masjid yang dibangun di atas 
Tanah Kas Desa (TKD) akan dibantu pem- 
bangunan sumur bor lewat dana desa, 
sedangkan masjid yang berdiri di atas 
tanah wakaf bakal dibantu melalui hibah.

Sedangkan Wakil Ketua DPRD Kabu-
paten Gresik, Aslachul Alif memberikan 
alternatif lain. Bantuan sumur bor dapat 
dimasukkan dalam Dana Pokok Pikiran 
(Pokir) anggota DPRD Gresik.

"DMI silakan mendata masjid yang belum 
memiliki sumur, kemudian bisa diusul-
kan melalui dana Pokir anggota DPRD 
Gresik yang ada di masing-masing wilayah. 
Mumpung bulan Februari-Maret anggota 
DPRD Gresik tengah menyusun Pikir," jelas- 
nya.

Sementara itu, Ketua PD DMI Gresik, 
Zainal Abidin mengungkapkan bahwa total 
masjid di seluruh Kabupaten Gresik saat 
ini lebih dari 1.196 masjid. Ia mengung-
kapkan jika DMI Gresik memiliki program 
unggulan yang belum ada di Jawa Timur, 

yaitu membangun sumur bor di masjid.
"Setelah progam ini dishare, ada 115 

masjid yang membutuhkan pembangunan 
sumur bor. Sebab jika kemarau di sana 
tidak memiliki air," ujarnya.

Menurutnya, program ini gayung 
bersambut dengan program Pemkab Gresik 
yaitu program seribu sumur bor. "Ini bisa 
menjadi program percontohan di Jawa 
Timur," tutupnya. (sep)

KOMPAK MANGKIR RAPAT BANJIR, 
DPR KECAM ANIES, RK & WAHIDIN 

DPRD GRESIK DUKUNG DMI 
REALISASI SUMUR BOR DI MASJID

DPRD  Gresik menerima kunjungan PD DMI

Menteri PUPR Basuki Hadimuljono 
yang hadir di DPR untuk rapat terkait banjir
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litar - Selama Januari - Februari B2020 sebanyak 750 Keluarga 
Miskin (Gakin) di Kabupaten 

Blitar, penerima bantuan Program Ke-
luarga Harapan (PKH) mengundurkan 
diri. Alasan pengunduran diri tersebut ka- 
rena sudah mampu alias sudah tidak miskin 
lagi.

"Sesuai dengan jumlah surat pernya-
taan, yang diserahkan kepada pendam-
ping, jumlahnya sebesar itu" tutur Koor-
dinator PKH Kabupaten Blitar, M Asro�i, 
Rabu(26/2). 

Dijelaskan Asro�i rincian keluarga 
yang mengundurkan diri tersebut pada 
Januari sebanyak 523 keluarga, kemudian 
pada Pebruari ini 227 keluarga. "Sehingga 
totalnya sebanyak 750 keluarga yang 
menyatakan mengundurkan diri, sebagai 
Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dari 
bantuan PKH," jelasnya.

Proses pengunduran diri KPM bantuan 
PKH, yaitu membuat surat pernyataan 
bermeterai dan diserahkan kepada pen-
dampingnya. "Selanjutnya oleh pen-
damping dilaporkan ke operator PKH 
kabupaten, untuk diteruskan ke pusat," 

terangnya.Menurut lokasinya, KPM 
bantuan PKH yang paling banyak me-
ngundurkan diri, dari Kecamatan Garum 
sebanyak 72 KPM.

Untuk diketahui, besarnya bantuan PKH 
ini tidak dipukul rata sebesar Rp 1,8 juta, 
tetapi diperhitungkan berdasarkan indeks 
bansos. Jadi selain mendapat bantuan 
tetap Rp 550.000 per keluarga per tahun, 
setiap ibu hamil, balita, lansia dan disa-

bilitas mendapat alokasi bantuan Rp 2,4 
juta per tahun per jiwa. Demikian juga 
yang memiliki anak SD Rp 900.000, SMP 
Rp 1,5 juta dan SMA Rp 2 juta per tahun 
yang dicairkan dalam 4 tahap atau triwu-
lanan.

Ditambahkan Asro�i, dari hasil �inal 
closing data penerina bantuna PKH, saat 
ini total jumlah penerimanya sebanyak 
46.742 KPM.(ais)

TAK LAGI MISKIN, 750 WARGA BLITAR MUNDUR DARI PKH

a d i u n - P e m e r i n t a h  K o t a M( P e m k o t )  M a d i u n  t e r u s 
bersolek. Tak hanya mengebut 

pembangunan infrasruktur, Kota Pen-
dekar ini terus menghiasi trotorat-trotoar- 
nya sehingga menjadi fasilitas umum yang 
nyaman bagi warga.

Wali Kota Maidi ingin trotoar yang me- 
miliki lebar sekitar 4,5 meter, dilengkapi 
dengan bangku taman dan lampu hias. 
Bila saat ini sudah terealisasi di sekitar 
Balai Kota, selanjutnya akan diperpanjang 
dari arah utara Stasiun Madiun hingga ke 
selatan menuju Tugu Madiun dan ke 
barat menuju Alun-alun kota. 

"Bila perlu trotoar ini kita teruskan dari 
stasiun sampai ke tugu lalu belok kanan 
ke alun-alun," kata Maidi, Rabu (26/2). 

Menurutnya, trotoar kota setiap hari 
dikunjungi warga dan wisatawan lokal 
kurang lebih 1.000 orang. Belum lagi jika 
memasuki waktu akhir pekan, pengunjung 
di depan balaikota selalu ramai lebih dari 

weekday.
Mantan sekda kota ini juga menganjur- 

kan, jika ingin Kota Madiun menjadi Kota 
Metropolis dan banyak dikunjungi wisata- 
wan luar daerah maupun luar negeri, maka 
yang dapat dilakukan adalah  menambah 
jam kerja, terutama tempat makan dan 
bersantai. 

"Indikasi kota maju, orang yang ke 

sini pasti buang duit beli 
jajanan di sekitar area. 
Biar  kota  kel ihatan 
seperti kota metropolis 
bener, aktivitas orang itu 
harus di tambah jamnya 
maka transaksi keuang- 
an itu terus berjalan 
terus," ucapnya.

Walikota Maidi men-
jelaskan, karena letak 
geogra�is Kota Madiun 
yang diapit oleh be-
berapa kabupaten maka 

peluang menguasai  pasar sangat 
besar."Dan bagaimana menggiring pe-
ngunjung agar masuk ke Kota Madiun untuk 
membuang uang di sini?  Beli barang-
barang yang ada di Kota Madiun? Itulah 
yang harus kita �ikirkan, ya salah satunya 
memperbagus  tatanan kota  in i ," 
pungkasnya. (Sur)

KOTA MADIUN BAKAL PERCANTIK TROTOAR 
DARI STASIUN HINGGA ALUN-ALUN
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l i tar  -  Tujuh partai  polit ik B(parpol) non-parlemen yang 
tergabung dalam Aliansi Partai 

Non-Parlemen (APNP) di Kabupaten 
Blitar, tidak mau hanya menjadi pe-
nonton dalam Pilbup Kabupaten Blitar 2020.  
Mereka terus menjalin komunikasi dengan 
parpol perlemen agar aspirasinya juga ter- 
serap.

Hal ini disampaikan Koordinator APNP 
Kabupaten Blitar, Budi Santoso jika dalam 
Pilbup Kabupaten Blitar 2020 ini sudah 
menjalin komunikasi dengan beberapa par- 
pol di parlemen yang mempunyai kursi 
dan bisa mengusung paslon. "Kami ingin 
berkontribusi dan tidak mau hanya men-
jadi penonton, pada Pilbup tahun 2020 
ini,” tutur Budi, Rabu(26/2). 

Dijelaskan Budi 7 parpol tersebut yaitu 
Partai Berkarya, Hanura, Perindo, PSI, 
PBB, Garuda dan PKPI pada Pileg 2019 
lalu, setiap parpol berhasil meraih suara 

sah sekitar 3-5 ribu. "Total suara sah 
yang kami miliki, sebagai modal 
untuk mendukung paslon dalam 
Pilbup sekitar 30 ribu," jelasnya.

Diungkapkan Budi selama ini 
APNP sudah menjalin komunikasi 
dengan parpol di parlemen yang me- 
miliki kursi dan bisa mengusung pa-
sangan calon (paslon).

"Komunikasi terus kami bangun, 
untuk mengetahui peta politik dan 
mengetahui �igur paslon yang layak untuk 
di dukung," ungkapnya.

Dari 9 parpol di parlemen, yaitu PDIP, 
PKB, PAN, Gerindra, Demokrat, Golkar, 
Nasdem, PPP dan PKS hampir seluruh-
nya sudah berkomunikasi dengan APNP. 
"Kami tidak membatasi diri, tapi justru 
aktif bersilaturahmi menjalin komunikasi 
dengan parpol di parlemen," tandasnya.

Bahkan diungkapkan Budi, APNP be-
rencana melakukan safari politik untuk 

menunjukkan eksistensi dan kesolidan par- 
pol berserta pendukungnya. "Kami tidak 
main-main dalam Pilbup ini, internal APNP 
juga terus berkoordinasi sampai ke- 
pengurusan tingkat ranting," papar pria 
yang juga Ketua Partai Berkarya Kab. Blitar 
ini.

Sekadar diketahui, komposisi kursi di 
DPRD Kabupaten Blitar dari 9 partai 
adalah : PDIP (19), PKB (9), PAN (7), Gerindra 
(6), Golkar (3), Demokrat (2), Nasdem (2), 
PKS(1) dan PPP (1). Sementara untuk meng- 
usung paslon, dibutuhkan 10 kursi. (ais)

ediri- Partai Politik (Parpol) Kmulai mengatur startegi pe-
menangan jagoannya di Pilkada 

serentak 2020. Di Kabupaten Kediri 
misalnya Dewan Pimpinan Cabang (DPC) 
Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan 
(PDIP) telah menegaskan pencalonan 
anak Sekretaris Kabinet Pramono Anung, 
Hanindhito Himawan Pramana atau yang 
akrab dipanggil Dhito sudah �inal.

"Lalu kenapa surat rekomendasi 
pencalonan Dhito dari DPP PDIP tak kun-
jung turun? "(Rekomendasi) tidak 
(untuk) bupati atau wali kotanya saja, tapi 
rekom tersebut sudah harus berpa-
sangan antara bakal calon bupati dan bakal 
calon wakil bupati," jelas Sekretaris DPC 
PDIP Kabupaten Kediri Dodi Purwanto di 
kantor DPRD, Rabu (26/2).

DPC PDIP Kabupaten Kediri, kata 
Dodi, sudah berupaya menjalin komunikasi 
dengan berbagai partai politik lain. Selain 
itu pihaknya juga mencoba berdialog 
dengan tokoh agama, tokoh masyarakat 
dan tokoh organisasi kemasyarakatan di 

Kabupaten Kediri.
"(Komunikasi tersebut) untuk me-

nentukan siapa ya yang kira-kira nanti 
pas untuk mendampingi Mas Dhito," tutur 
Ketua DPRD Kabupaten Kediri itu.

Dodi menegaskan dalam Pilkada Ka-
bupaten Kediri 2020 Dhito akan menjadi 
calon bupati bukan calon wakil bupati. 
Menurutnya tidak mungkin anak sulung 
Pramono Anung tersebut hanya mengisi 
posisi AG2 atau wakil bupati di Kediri.

"Komunikasi kita (sudah) dengan be-
berapa tokoh partai politik seperti 
dengan PKB, dengan Golkar, dengan PAN, 
dengan NasDem, dengan Gerindra sudah 
kita lak- sanakan baik di  t ingkat 
kabupaten mau-pun di tingkat provinsi 
dan pusat," sebut-nya.

"Ya semua butuh proses. Ya kita kan 
nggak tahu namanya orang pacaran saja 
bisa lepas. Tetapi saya berusaha terus 
melakukan komunikasi agar komunikasi 
terjalin dengan baik, dengan tujuan men-
sejahterakan masyarakat Kabupaten Kediri,"  
tutupnya.(ist,ins)

JALIN ALIANSI, 7 PARPOL NON-PARLEMEN 'HANGATKAN' PILBUP BLITAR 

REKOM DPP PDIP UNTUK ANAK
 PRAMONO ANUNG BELUM TURUN, KENAPA?

PILBUP KEDIRI 2020

Dodi Purwanto
Sekretaris DPC PDIP 
Kabupaten Kediri 
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dipesan	khusus	dengan	balutan	emas	47	
karat	 berbentuk	 mawar,	 sedangkan	
kacamatanya	 dirancang	 oleh	 Dita	 dan	
Mercura	NYC.

Tahun	 lalu	 ia	 mengejutkan	 karpet	
merah	dengan	mengenakan	gaun	Oscar.	
Billy	 memang	 kerap	 membuat	 kejutan	
dengan	busana	yang	digunakan.

Pada	Emmy	2019,	Billy	menggunakan	
setelan	 Michael	 Kors	 yang	 terdiri	 dari	
130	 ribu	 kristal	 dan	 berlian	 senilai	 55	
ribu	dolar	Amerika	Serikat.

Pada	 Golden	 Globes	 2020, 	 dia	
mengenakan	 tuksedo	 berbulu	 putih	
yang	 menampilkan	 4.000	 kristal	 dan	
berlian	 senilai	 2	 juta	 dolar	 Amerika	
Serikat.	

Ini	juga	termasuk	kalung	40	karat	dari	

Tiffany	&	Co.	Desainer	Alex	Vinash	dan	

tim	membutuhkan	waktu	465	jam	untuk	

illy	 Porter	 kembali	 mencuri	Bperhatian	dengan	menggunakan	
gaun	Cuppla	yang	dibuat	khusus	

oleh	Couture	Giles	Deacon	pada	karpet	
merah	Oscar	2020	di	Dolby	Theater,	Los	
Angeles,	beberapa	waktu	lalu.	

Billy	 mengenakan	 atasan	 berbulu	
emas	 24	 karat	 dan	 rok	 oranye	 dengan	
motif	artistik.	

Penata	 busana	 Billy,	 Sam	 Ratelle	
mengatakan 	 bahwa	 sepatu 	 yang	
dikenakan	 Billy	 merupakan	 keluaran	
Jimmy	 Choo	 dalam	 balutan	 emas	 yang	
dipesan	 secara	 khusus, 	 demikian	
dilansir	The	Hollywood	Reporter,	Senin.

Selain	itu,	Billy	juga	menggunakan	tas	
tangan	yang	dipesan	khusus	karya	Judith	
Lieber	Couture	yang	dilengkapi	dengan	
permata	Atelier	Swarovski.	

Gelang	 yang	 dikenakannya	 juga	

membuat	ansambel	tersebut.
Penampilan	 eksentrik	 Billy	 Porter	

selalu	 berhasil	 menarik	 perhatian	 di	

berbagai	 kesempatan.	 Yang	 terbaru,	

aktor	 sekaligus	 penyanyi	 ini	 membuat	

sejarah	 dengan	 tampil	 di	 majalah	

kecantikan	Allure.
Beberapa	 waktu	 lalu	 Billy	 menjadi	

pria	 pertama	 yang	 tampil	 di	 sampul	

majalah	tersebut.	Allure	sepertinya	ingin	

memberikan	 suasana	 berbeda	 pada	

majalahnya , 	 dan	 sebagai 	 bentuk	

keberagaman.
Billy	tampil	ekstravaganza	di	majalah	

kecant ikan	 yang 	 ident ik 	 dengan	

pembaca	 perempuan	 tersebut.	 Bintang	

teater	musikal	itu	tampil	menggunakan	

perhiasan	 penuh	 kilau	 di	 seluruh	

tubuhnya	(Ist).

7IMPRESSION



family

www.lenteratoday.com

Edisi 27 Februari 2020

8

Sedang Kesal atau Sedih? 

4.	Cokelat
Cokelat mengandung �lavonoid 

yang mampu meningkatkan aliran 
darah ke otak, mencegah in�lamasi, 
dan mening-katkan kesehatan otak. 
Cokelat sendiri juga memiliki rasa, 
tekstur, dan harum yang nikmat. 
Tentu akan meningkatkan suasana 
baik.

1.	Pisang
Pisang kaya akan vitamin B6, yang 

membantu mengatur senyawa neuro- 
transmiter seperti hormon dopamin 
dan hormon serotonin yang berfungsi 
untuk mengendalikan emosi.

Satu pisang besar mengandung 
16 gram gula dan 3,5 gram serat. Jika 
gula dikombinasikan dengan serat, 
gula tersebut akan lepas secara per- 
lahan ke aliran darah sehingga bisa 
menstabilkan tingkat gula darah.

3.	Buah	beri
Buah beri seperti stroberi, 

blueberi, kismis, dan lain-lain me-
ngandung antioksidan yang tinggi, 
yang mampu menghilangkan stress 
oksidatif, yaitu di mana radikal bebas 
melebihi kapasitas tubuh.

Lebih baik dikonsumsi saat tingkat 
matangnya pas dan segar, sehingga 
tingkat antioksidan di dalamnya 
masih tinggi.

2.	Makanan	fermentasi
Makanan fermentasi seperti 

kimchi dan yogurt mampu mening-
katkan mood dan kesehatan usus. 
Yang membantu pertumbuhan bakteri 
baik dalam usus guna meningkat-
kan tingkat serotonin.

Tapi tidak semua makanan dan 
minuman fermentasi menjadi sumber 
probiotik, tergantung dari proses 
pengolahannya. 

5.	Kopi
Kopi memang minuman paling 

populer. Dan tentu bagi para pe-
cinta kopi, ia bisa meningkatkan suasana 
hati.

Kafein dalam kopi mampu men-
cegah adenosin, senyawa yang me-
lekat ke otak yang dapat mengundang 
perasaan lelah dah kecemasan. 
(Ist)

ebagai manusia yang hidup di Sera modern, dibutuhkan motivasi 
atau suasana hati nyaman. 

Memang dengan suasana hati yang 
baik, segala sesuatu yang kita 
kerjakan terasa nyaman dan senang.

Namun apa jadinya jika suasana 
sedang tidak baik? Mari simak lima 
makanan dan minuman yang mampu 
meningkatkan ketenangan berikut 
ini. 

INI MAKANAN PENINGKAT 
SUASANA NYAMAN



kamera depan 10MP, serta dua kamera 
utama dengan resolusi 12MP. Spesi�ikasi 
lainnya termasuk �itur pe-mindai sidik 
jari dan baterai 3.300mAh dengan 
dukungan fast charging 15W.

Jangan harap harga Samsung Galaxy Z 
Flip dibanderol murah meriah. Menurut 
informasi, harga Samsung Galaxy Z Flip 
akan dibanderol sebesar 1.650 dolar AS. 
Apabila kita rupiahkan, maka harganya 
sekitar Rp. 22.5 Juta. Sangat fantastis, namun 
sebanding dengan kecanggihan teknologi 
layar yang digunakan Galaxy Z Flip.

Sebagian orang mungkin tidak kebe-
ratan apabila membeli smartphone ini de- 
ngan harga melebihi 20 Juta Rupiah. Ter-
lebih Samsung Galaxy Z Flip menawar-
kan sensasi baru bagi pengguna smart-
phone yang ingin bernostalgia dengan ponsel 
�lip jaman dulu, namun dengan teknologi 
dan �itur jauh lebih modern (Ist). 

yang lebih dahulu dirilis belum mencapai 
satu juta unit. Smartphone tersebut diperki- 
rakan baru terjual sekira 500 ribu unit.

Sebelumnya muncul informasi baru 
tentang kepastian nama Galaxy Z Flip. Di-
lansir GSM Arena, Samsung Rumania 
membuat sebuah laman web resmi un-
tuk case kulit pelindung Galaxy Z Flip. 

Sayangnya, laman tersebut tidak 
mencantumkan rincian apa pun tentang 
Galaxy Z Flip. Namun sebelumnya sudah 
beredar bocoran tentang spesi�ikasinya.

Galaxy Z Flip dilaporkan akan hadir 
dengan chipset Snapdragon 855+, Android 
10, RAM 8GB, dan memori internal 
256GB. Smartphone ini akan memiliki 
dua layar, yaitu In�inity Flex FHD+ 6,7 inci 
sebagai layar lipat utama dan 1,06 inci se- 
bagai layar eksternal kedua.

Untuk fotogra�i, Galaxy Z Flip dilengkapi 

Samsung dilaporkan menargetkan 
pengapalan 2,5 juta unit Galaxy Z 
Flip pada tahun ini. Smartphone 

layar lipat tersebut diperkirakan muncul 
pertama kali di Unpacked di San Francisco, 
Amerika Serikat (AS).

Dilansir dari The Korea Herald, belum 
lama ini, menyebutkan, Samsung sedang 
menyiapkan gelombang pertama penga-
palan Galaxy Z Flip sebanyak 500 ribu unit. 
Total, perusahaan menargetkan penga-
palan sekira 2,5 juta unit pada tahun ini.

Galaxy Z Flip akan menjadi smart-
phone lipat kedua Samsung, setelah Galaxy 
Fold meluncur pada tahun lalu. Galaxy Z 
Flip dilaporkan memiliki desain lipat 
bergaya clamshell seperti Motorola Razr.

Beberapa orang di industri skeptis tentang 
perkiraan pengapalan Galaxy Z Flip. 
Pasalnya, angka penjualan Galaxy Fold 
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ahaya penggunaan krim abal-abal Bsendiri beberapa lalu sempat 
viral karena diunggah di media 

sosial Instagram salah satu dokter kulit 
dan kelamin. Dalam postingan tersebut 
sang dokter memperlihatkan dampak dari 
krim pemutih abal-abal yang dialami oleh 
salah satu pasiennya hingga membuat 
kulit pasiennya tersebut dipenuhi dengan 
guratan merah..

Dokter kulit Eddy Karta pun mengungkap 
apa yang menyebabkan seseorang jadi me- 
miliki guratan merah setelah memakai 
krim pemutih abal-abal."Biasanya ada dua 
penyebab kenapa kulit bisa merah-
merah gitu. Bisa karena pembuluh darah- 
nya yang lebar atau memang kulitnya 
jadi tipis. Biasanya sih steroid tuh," kata 
dr. Eddy Karta, Sp.KK, PhD.

Dokter Eddy menjelaskan bahwa kan-
dungan utama pada krim yang perlu di-
hindari adalah merkuri. Selain itu, kan-
dungan steroid pada krim-krim yang di-
jual bebas di online juga perlu di hindari. 

Pada zaman sekarang ini menurutnya, 
kandungan steroid cukup banyak di-
temui di krim-krim abal-abal yang dijual 
bebas. Oleh karena itu, dr. Eddy menyaran- 
kan untuk berhati-hati saat memilih dan 
membeli krim untuk kulit.

"Steroid soalnya dipakai lebih enak. 
Seminggu dua minggu tuh mukanya jadi 
bagus, bersih, radang berkurang, nyaman. 
Jadi orang-orang pada pengen pakai itu," 
jelas dr. Eddy.

Dokter Eddy menjelaskan bahwa efek 
dari steroid pada awalnya memang akan 
terlihat bagus. Hal ini yang akan mendorong 
orang lain tertarik untuk membelinya. 
Namun setelah satu atau dua bulan kemudian 
biasanya orang tersebut baru akan me-
rasa tidak cocok dan kulit justru berubah 
ke arah yang lebih negatif.

"Steroid itu bahaya nanti lama kela-
maan orang jadi nggak bisa lepas soal-
nya. Kalau lepas jerawatan, sedangkan di- 
pakai terus-terusan makin kasar dan kering 
kulitnya," jelas dokter Eddy.

Sayangnya kamu mungkin tidak bisa 
dengan mudah membedakan krim-krim 
mengadung steroid dan yang tidak karena 
tidak ada gejala awal yang ditimbulkan 
dari pemakaian krim berbahaya ter-
sebut. Setelah kamu cukup lama me-
makainya barulah kamu akan merasa 
bahwa kulitmu yang tadinya mulus dan 
glowing, kini justru berubah menjadi 
kering dan bruntusan.

Menurut dr. Eddy, steroid sebenarnya 
boleh digunakan dalam dosis yang kecil 
dan dengan pengawasan dokter. Namun 
jika krim tersebut dijual bebas dan me-
ngandung steroid dosis besar maka itu 
yang bisa menyebabkan timbulnya gura-
tan-guratan merah pada kulit."Kadang-
kadang dosis sedikit boleh pada orang 
yang iritasi mukanya atau memang sangat 
sensitif tapi bukan yang dijual bebas 
tanpa kontrol," tutup dr. Eddy.(ist)Anda 
lari dengan sepatu high technology ini? 
(ins)

AWALNYA BIKIN MULUS, 
ENDINGNYA MENGERIKAN

BAHAYA KRIM PEMUTIH BERSTEROID 

Memilih krim perawatan kulit memang tidaklah mudah. Jika salah memilih maka bukan kulit sehat dan 
glowing yang akan kamu dapatkan, melainkan kulit rusak dan penuh bercak merah. Tak hanya mercuri, krim 

pemutih mengandung steroid tanpa pengawasan dokter ternyata juga berbahaya.
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miliar.	 Dana	 ini	 diperlukan	 untuk	
memperluas	 sistem	 pengawasan	 virus	
corona,	 membantu	 pengembangan	
vaksin	dan	meningkatkan	stok	peralatan	
pelindung.

Sementara	 itu	 WHO	 mendesak	
negara-negara	 untuk	 meningkatkan	
persiapan.	 "Pikirkan	 virus	 ini	 akan	
muncul	besok.	Jika	kamu	tidak	berpikir	
seperti	 itu,	kamu	tidak	akan	siap,"	kata	
Bruce	 Aylward,	 kepala	 misi	 gabungan	
WHO-China	terkait	wabah	corona.

Evakuasi	WNI

Terpisah,	 Presiden	 Joko	 Widodo	
meminta	pemerintah	tak	didesak	untuk	
segera	 mengevakuasi	 WNI	 di	 Kapal	
Diamond	 Princess	 yang	 kini	 berada	 di	
Yokohama,	 Jepang.	 Jokowi	mengatakan,	
keputusan	terkait	evakuasi	WNI	di	Kapal	
Diamon	Princess	harus	diambil	setepat	
mungkin.	 "Hati-hati,	 berhitung	 dalam	
menyelesaikan	 ini.	 Tidak	 bisa	 kita	
didesak-desak.	 Tidak	 bisa	 kita	 tergesa-
gesa.	 Endak.	 Harus	 tepat.	 Seperti	 di	
Natuna	 yang	 kemarin,"	 ujar	 Jokowi	 di	
Jakarta	 Convention	 Center,	 Senayan,	
Jakarta,	Rabu	(26/2)

Ia	tak	ingin	evakuasi	WNI	dari	Jepang	
malah	mebawa	dampak	negatif	bagi	267	
j u t a 	 WN I 	 d i 	 I n d o n e s i a 	 a k i b a t	
perhitungannya	 tidak	 matang.	 Karena	
itu,	 Jokowi	 memastikan	 pemerintah	
terus	 mematangkan	 rencana	 evakuasi	
WNI	di	Kapal	Diamond	Princess.	

Ia	 mengatakan,	 saat	 ini	 pemerintah	
terlebih	 dahulu	 menyelesaikan	 proses	
evakuasi	 188	 WNI	 yang	 ada	 di	 Kapal	
World	Dream.	Proses	evakuasi	188	WNI	
di 	 Kapal	 World	 Dream	 yang	 juga	
disebabkan	 oleh	 penyebaran	 virus	
corona	di	sana	berlangsung	Rabu	(26/2)	
siang	ini.			

Mereka	 akan	 diangkut	 dari	 Selat	
Durian,	 Riau,	 dengan	 KRI	 Suharso	
menuju	 Pulau	 Sebaru	 Kecil,	 Kepulauan	
Seribu,	 Jakarta,	 untuk	 diobservasi.	
"Sekali	 lagi,	 ini	 masalahnya	 sudah	
menjalar	 ke	 banyak	 negara.	 Dari	 yang	
dulu	Wuhan,	Tiongkok,	kemudian	masuk	
ke	Korea	juga,	kemudian	ada	epicentrum	
di	kapal	di	Jepang.	Kemudian	ini	ada	di	
Iran,	ada	di	Italia.	Semuanya	keputusan	
harus	hati-hati,"	ujar	Jokowi.	

Stimulus	Ekonomi	RI

Sementara	itu,	Menteri	Perhubungan,	
Budi 	 Karya 	 Sumadi 	 mengatakan	
pemberian	 insentif	 dari	 pemerintah	

Kepanikan	melanda	 39	 negara	 yang	
menyatakan	diri	positif	corona.	Bahkan,	
kematian	 di	 luar	 daratan	 China	 pun	
semakin 	 bertambah. 	 Sementara ,	
Indonesia	 hingga	 kini	 menyatakan	
'bebas'	 Corona,	 meski	 berbagai	 berita	
miring	terus	menerpa.

Bahkan,	untuk	tetap	menjaga	kinerja	
perekonomian	 yang	 melemah	 akibat	
ancaman	 virus	 corona	 pemerintah	
mengguyur	 anggaran	 sebesar	 Rp	 10,3	
triliun	 untuk	 stimulus.	 Paket	 insentif	
tersebut	 ditujukan	 kepada	 industri	
pariwisata,	 baik	 dalam	 bentuk	 diskon	
tiket	 pesawat,	 insentif	 untuk	maskapai	
dan 	 t rave l 	 a gen t 	 yang 	 menar ik	
wisatawan	 asing	 hingga	 pemebebasan	
pajak	hotel	dan	restoran.

Meski	 ingin	 menarik	 wisatawan,	 di	
sisi	 lain	 Indonesia	 tetap	 menerbitkan	
peringatan	kunjungan	ke	4	negara	untuk	
mengantisipasi	 masukknya	 virus	 ke	
Indonesia.	 Dikutip	 dari	 situs	 resmi	
Kemenlu,	 Rabu	 (26/2)	 empat	 negara	
yang	perlu	diwaspadai	oleh	WNI	untuk	
bepergian,	 yakni	 China,	 Singapura,	
Jepang	dan	Korea	Selatan.

Untuk	 Singapura,	 Indonesia	 resmi	
menaikkan	 level	 tingkat	 kewaspadaan	
menjadi 	 kuning. 	 Singapura	 telah	
meningkatkan	 penilaian	 resiko	 dari	
warna	kuning	menjadi	warna	oranye.

Begitu	 pula	 dengan	 Korea	 Selatan.	
Pemerintah	 Korea	 Selatan	 juga	 telah	
menetapkan 	 wi layah 	 Daegu 	 dan	
Gyeongsang	 Bukdo	 sebagai	 daerah	
Special	 Care	 Zones.	 Pemerintah	 Jepang	
menetapkan	wabah	virus	Corona	(Novel	
Coronavirus/2019-nCoV)	 berstatus	
Penyakit	 Infeksi	 Tertentu.	 Saat	 ini,	
tercatat	sudah	20	orang	terjangkit	virus	
2019-nCoV	di	Jepang.

Di	Iran	kondisi	makin	runyam	karena,	
Wakil	 Menteri	 Kesehatan,	 Iraj	 Harirchi	
dan 	 sa tu 	 anggota 	 par lemennya ,	
Mahmoud	 Sadeghi	 dinyatakan	 positif	
terjangkit	COVID-19.	Iran	sendiri	sedang	
berjuang	 mengendalikan	 wabah	 yang	
telah	 memakan	 16	 korban	 jiwa	 sejauh	
ini.

"Tes	Corona	saya	positif	...	Saya	tidak	
p u n y a 	 b a n y a k 	 h a r a p a n 	 u n t u k	
melanjutkan	 kehidupan	 di	 dunia	 ini,"	
tul is 	 Mahmoud	 Sadeghi , 	 anggota	
parlemen	 dari	 Teheran,	 menulis	 di	
Twitter,	Kamis	(26/2).	

Sekretaris	 Kesehatan	 dan	 Layanan	
Kemanusiaan	AS	juga	meminta	Senat	AS	
untuk	 menyetujui	 anggaran	 US$	 2,5	

berupa	 diskon	 tiket	 pesawat	 bisa	
menjadi	 solusi	 untuk	 mendongkrak	
industri	wisata	domestik.	

Pasalnya,	selama	wabah	virus	corona	
masih	belum	teratasi,	jumlah	wisatawan	
mancanegara,	utamanya	dari	China	yang	
berkun jung 	 ke 	 Indones ia 	 mula i	
berkurang.	 Selama	 ini,	 jumlah	 wisman	
asal	China	ke	Indonesia	yang	mencapai	2	
juta	pengunjung	per	bulan.	

Pemberian	insentif	berupa	diskon	50	
persen	tiket	penerbangan	dengan	tujuan	
1 0 	 d e s t i n a s i 	 w i s a t a 	 t e r s e b u t	
direncanakan	 hingga	 tiga	 bulan	 saja,	
mulai	 Maret-Mei	 nanti.	 Namun,	 tak	
menutup	kemungkinan	insentif	tersebut	
akan	tetap	berlanjut.	

"Pada	 dasarnya	 kita	 memberikan	
kesempatan	 tiga	 bulan	dulu.	Nanti	 kita	
lihat	 apakah	 situasinya	 recover.	 Kalau	
belum	 recover	 kita	 pertimbangkan	
memperpanjang,"	 ujarnya	 di	 Jakarta,	
Rabu	(26/2).

Rute	 yang	 Didiskon	 Adapun	 10	
destinasi	wisata	yang	 ingin	didongkrak	
a n t a r a 	 l a i n , 	 B a t am , 	 D e np a s a r,	
Yogyakarta,	 Labuan	 Bajo,	 Lombok,	
Malang,	 Manado,	 Silangit,	 Tanjung	
P i n a n g , 	 d a n 	 Ta n j u n g 	 P a n d a n .	
Diharapkan	pemberian	insentif	tersebut	
bisa	mendorong	25	persen	peningkatan	
pene rbangan 	 un tuk 	 w i s a t awan	
domestik.	 "Sekitar	 25	 persen	 atas	
kapasitas	 seat.	 Kalau	 slot	memang	 ada	
penambahan	slot	kita	tambah,"	katanya.	
Sebelum	virus	corona	mewabah,	China,	
Hong	Kong	dan	Singapura	paling	banyak	
melakukan	 penerbangan	 perjalanan	
wisata	ke	Indonesia.	

Tak	hanya	itu,	Menteri	Keuangan	Sri	
Mulyani 	 Indrawati 	 juga	 meminta	
pemerintah	 daerah	 di	 10	 destinasi	
pariwisata	 untuk	 tidak	 menarik	 pajak	
hotel	 dan	 restoran	 kepada	 pengusaha.	
Hal	 tersebut	 berlaku	 selama	 6	 bulan	
terhitung	 Maret	 2020.	 "10	 destinasi	
pariwisata	 di	 33	 kabupaten	 dan	 kota	
tidak	memungut	pajak	PHRInya.	Namun	
pemerintah	 daerah	 tidak	 mengalami	
kerugian	karena	pemerintah	pusat	pasti	
mengompensasi	mereka	Rp	3,3	triliun,"	
jelas	Sri	Mulyani.	

Selain	 memberikan	 insentif	 kepada	
pengusaha	 hotel	 dan	 restoran	 dengan	
pembebasan	 pajak,	 Sri	 Mulyani	 juga	
memberikan	 insentif	 kepada	 industri	
wisata	 yang	 meliputi	 agen	 perjalanan	
hingga	maskapai	sebesar	Rp	290	miliar	
untuk	menarik	wisatawan	asing	di	 luar	
China.	(ins,ist)

Mengganas!			(dari	hal	1)
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MENTERI ERICK: BUMN BUKAN
'BADAN USAHA MILIK NENEK' LU!
E c o n om i c 	 O u t l o o k 	 2 0 2 0 	 y a n g	
diselenggarakan	CNBC	Indonesia	di	Ritz	
Carlton,	 Paci�ic	 Place,	 Jakarta,	 Rabu	
(26/2).

Karena	 pengelola,	 kata	 Erick,	 ada	
batasan-batasan	 dalam	 pengambilan	
keputusan	 dan	 tidak	 bisa	 disamakan	
dengan	 swasta."Jelas	 kita	 pengelola	
kalau	 pengelola	 ada	 batasan-batasan	
tidak	bisa	kita	cemburu	seperti	Pak	CT	
mengelola	 perusahannya	 karena	 itu	
pribadi,"	 ujarnya."Ini	 label	 negara	 yang	
diyakini	oleh	para	pengambil	keputusan	
di	BUMN,"	tegasnya.

Menteri	Erick	juga	mengancam	akan	
m eme c a t 	 b o s - b o s 	 B UMN 	 y a n g	
menggerogoti	 perusahaan	 pelat	 merah	
dari	dalam.	“Saya	pastikan	direksi	BUMN	
yang	mau	membangkrutkan	BUMN	saya	
copot,”	ujar	Erick.	Erick	tak	mau	lagi	ada	
perusahaan	BUMN	yang	'sekarat'	karena	
ulah	 oknum-oknum	 tertentu.	 Namun,	
dia	 tak	 menyebut	 BUMN	 mana	 yang	
dimaksud.	

Jakarta	 –	 Tak	 hanya	 tegas	 dalam	
bertindak,	 Menteri	 BUMN	 Erick	
T h o h i r 	 j u g a 	 m a k i n 	 s e r i n g	
melontarkan	nada-nada	tajam	terkait	

pengelola	perusahaan	pelat	merah.	Dia	
menekankan , 	 kementer ian 	 ia lah	
pengelola.	 Jadi,	 kementerian	 tidak	 bisa	
memperlakukan	 BUMN	 seolah	 milik	
pribadi.

" B UMN 	 i n i 	 k a d a n g - k a d a n g	
dipersepsikan	 juga	 yang	 salah	 bahwa	
kita	 ini	 pemilik,	 ini	 yang	 kita	 selalu	
betulkan.	Kita	itu	pengelola	Badan	Usaha	
Milik	Negara,	bukan	Badan	Usaha	Milik	
Nenek	 Lu,	 artinya	 itu	 sudah	 pribadi,"	
katanya	Erick	dalam	acara	dalam	acara	

Terkait	 pengembangan	 BUMN	 ke	
depan,	Menteri	Erick	 akan	membentuk	
kluster-kluster	 atau	 sub	 holding	 untuk	
m e m p e r m u d a h 	 p e n g a w a s a n .	
Menurutnya,	tak	mungkin	wakil	menteri	
(wamen)	 melakukan	 pengawasan	
terhadap	142	BUMN.

"Kita	 akan	membuat	 klsuter-kluster,	
tidak	 mungkin	 wamen-wamen	 saya	
dengan	142	BUMN	memegang	masing-
masing	 20	 kluster	 atau	 sub	 holding,"	
katanya.

Erick	 sekaligus	 mengatakan	 jika	
konsep	super	holding	ditiadakan,	maka	
akan	fokus	pada	sub	holding	dan	bisnis	
yang	 memberikan	 nilai	 tambah.	 Erick	
menargetkan	 akan	 membentuk	 sub	
holding	 di	 bawah	 20.	 Kemudian,	 tiap	
wamen	akan	memegang	kendali	7	atau	8	
sub	holding.Dia	menambahkan,	 dirinya	
akan	 membuat	 1	 holding	 yang	 berasal	
dari	 perusahaan	 sekarat	 atau	 dead	
weight.	(ist,ins)

kualitas	udara	terburuk	di	dunia.
Di	 posisi	 kedua	 diisi	 oleh	 Bekasi	

dengan	 menyumbang	 PM2.5	 rata-rata	
sebesar	 62,6	 µg/m³.	 Bekasi	 mengisi	
posisi	 45	 dalam	 daftar	 kota	 dengan	
kualitas	udara	terburuk	di	dunia.

Posisi	 ketiga	 kota	 dengan	 kualitas	
udara	terburuk	di	Asia	Tenggara	adalah	
Pekanbaru	 dengan	 rata-rata	 PM2.5	
sebesar	52,8	µg/m³.	Pontianak	mengisi	
posisi	empat	kota	dengan	kualitas	udara	
terburuk	di	 Indonesia	dengan	rata-rata	
PM2.5	sebesar	49,7	µg/m³.	Dan	di	posisi	
kelima	diisi	oleh	 Jakarta	dengan	PM2.5	
rata-rata	sebesar	49,4	µg/m³.

Di	 bawah	 Jakarta,	 posisi	 keenam	
daftar	 kota	 dengan	 kualitas	 udara	
terburuk	di	Asia	Tenggara	baru	diisi	oleh	

akarta	 -	 Beberapa	 kota	 di	 Indonesia	Jmasuk	 dalam	 daftar	 kota	 dengan	
kualitas	udara	terburuk	di	dunia	yang	

dirilis	IQAir.	Bahkan,	5	kota	di	Indonesia	
menjadi	 kota	 dengan	 kualitas	 udara	
paling	buruk	di	Asia	Tenggara.

Dalam	daftar	negara	paling	berpolusi	
(PM2.5)	di	dunia	pada	2019,	 Indonesia	
menduduki	 ranking	 6	 dengan	 rata-rata	
PM2,5	sebesar	51,7.	Sebanyak	5	kota	di	
Indonesia	 mengisi	 lima	 besar	 kota	
dengan	udara	terkotor	di	Asia	Tenggara.

Tangerang	 Selatan	 menjadi	 kota	
dengan	 kualitas	 udara	 paling	 buruk	 di	
Asia	 Tenggara.	 Rata-rata	 PM2.5	 di	
Tangerang	 Selatan	 pada	 2019	 sebesar	
81 ,3 	 µg/m³ . 	 Tangerang 	 Se l a tan	
menempati	posisi	24	daftar	kota	dengan	

kota	dari	Vietnam,	Hanoi,	dengan	PM2.5	
rata-rata	sebesar	46,9	µg/m³.

Sebelumnya,	 Direktur	 Eksekutif	
Komite	Penghapusan	Bensin	Bertimbal,	
Ahmad	 Safrudin,	 mengatakan	 biang	
utama	penyebab	polusi	udara	di	Jakarta	
adalah	akibat	asap	kendaraan	bermotor.	
Sekitar	 47%	 partikel	 debu	 10	 mikron	
disumbang	 oleh	 mobil	 maupun	 motor.	
"Kalau	parameternya	hidrokarbon	itu	90	
persen	dari	kendaraan	bermotor,	sulfur	
dioksida	 72	 persen,	 juga	 nitrogen	
dioksida 	 seki tar 	 83 	 persen	 dar i	
kendaraan	bermotor.	Jadi	hampir	semua	
bahan 	 pencemaran 	 da tang 	 dar i	
kendaraan	 bermotor,"	 kata	 Safrudin	
beberapa	waktu	lalu.(dtyc,ins)

mbenahan	saja,”	pungkasnya.(ard)

DUH! POLUSI UDARA TERBURUK ASEAN
ADA DI 5 KOTA INDONESIA

Erick	Thohir
Menteri	BUMN

10 BESAR KOTA BERPOLUSI UDARA TERBURUK DI ASEAN
1.		 Tangerang	Selatan,	Indonesia:	

Rata-rata	PM2.5	sebesar	81,3	
µg/m³.

2.		 Bekasi,	Indonesia:	Rata-rata	
PM2.5	sebesar	62,6	µg/m³

3.		 Pekanbaru,	Indonesia:	Rata-
rata	PM2.5	sebesar	52,8	µg/m³

4.		 Pontianak,	Indonesia:	Rata-rata	
PM2.5	sebesar	49,7	µg/m³

5.		 Jakarta,	Indonesia:	Rata-rata	
PM2.5	sebesar	49,4	µg/m³

6.		 Hanoi,	Vietnam:	Rata-rata	
PM2.5	sebesar	46,9	µg/m³

7.		 Talawi,	Indonesia:	Rata-rata	
PM2.5	sebesar	42,7	µg/m³

8.		 Nakhon	Ratchasima,	Thailand:	
Rata-rata	PM2.5	sebesar	42,2	
µg/m³

9.		 Saraphi,	Thailand:	Rata-rata	
PM2.5	sebesar	41,3	µg/m³

10.	Surabaya,	Indonesia:	Rata-rata	
PM2.5	sebesar	40,6	µg/m³.
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